

ENVIARLA AL PRESIDENTE

CARTA ABIERTA.

Comité de Familiares de-
los Presos Políticos Re-
cluidos en la Penitencia-
ria del Estado de Jalisco.

C. Lic. Flavio Romero de Velasco.
C. GOBERNADOR DEL Estado de Jalisco.
P E R E S E N T E .

Desde mediados del mes de Junio se dio a conocerla noticia en los periódicos y a través de declaraciones de Autoridades policíacas que fueron de niños DANIEL AVILA SAAVEDRA, DONACIANO ROJAS y muerto SALVADOR RIVERA DELGADILLO? EN UN PRESUNTO ENFRENTAMIENTO CON LA POLICIA

Ni unos ni otros han sido presentados por ninguna Autoridad. Ni los presos ni el cadáver del occiso han sido presentados -- por las autoridades a la autoridad que debe sentenciarlos y a los familiares respectivamente que los reclaman.

De acuerdo con la Ley los detenidos ya deberían de estar a disposición de alguna autoridad judicial y el cadáver del muerto debería de haber sido entregado a sus familiares.

Los padres de Familia de los secuestrados (esa es su calidad actual) en unión del Comité de Padres de los Presos Recluidos en el Penal del Estado reclamamos que se termine con estas arbitrariedades; con estos métodos, que lo único que provocan es exacerbar los ánimos de las nuevas generaciones y de dar a nuestros hijos lecciones de lo que no debe hacer mal gobierno. Del nivel tan bajo a que ha caído la Autoridad en Jalisco, al no encontrar otros métodos para tratar a quienes errónea o acertadamente han emprendido esas formas de disidencia.

Es del conocimiento público, la barbarie anticonstitucional que los diversos cuerpos policíacos y militares utilizan contra los grupos de luchadores guerrilleros, cuando caen en manos de la policía, Secuestros, torturas, pasando por encima de los procedimientos legales.

Sabemos que Ud, Sr. Gobernador en su discurso de toma de posesión el primero de marzo pasado, dijo "que haría que se respetara la ley, que no cometería abusos ni arbitrariedades, "Hoy apelamos a Ud., para que ordene que las Autoridades bajo sus ordenes se apeguen a la ley. De otra manera la ola de violencia continuará y cada vez más otros grupos de ciudadanos irán escogiendo los caminos que las Autoridad les deje.

Le manifestamos por eso, nuestra preocupación por la vida, la seguridad física de los secuestrado. Exigimos respeto a su integridad física y moral. Demandamos que sean puestos a disposición de las Autoridades competentes para tranquilidad de sus familiares y para que puedan hacer uso de las garantías que la ley les confiere.

Demandamos de Ud., que cecen de una vez por todas éstos-- anticonstitucionales procedimientos, que atentan contra nuestra sociedad.

Guadalajara, Jal. Julio 5 de 1977.

A T E N T A M E N T E .

Comité de Familiares de los presos políticos
Recluidos en el Penal del Estado..

P r e s i d e n t e:

Luciano Rentería Estrada.